

やつおめで

2025 No. 50 (7月号)

編集発行：和田まちづくりセンター 協力：和田まちづくりセンター運営推進委員
電話：45-1918 E-mail:wada-k@ph-hamada.jp

～和田地区いろいろ見て歩く記～

新緑がきれいな季節になりました。田植えが終わった田園風景は、苗の緑がいきいきと輝き、すがすがしく心地よいですね。これから秋の収穫まで順調な生育を願うとともに、黄金色の美しい景色が見れることを楽しみにしています。(つぬ)



小学生人権標語コンテスト入選作品

ありがとう みんなでささえて心の輪

旭中学校1年生 ふるさと再発見



ホタルについて
講師：尾崎光政さん
場所：市木生活改善センター



丸原神楽社中結成100周年について
講師：官澤真雄さん
場所：丸原天満宮



和田桃について
講師：桃和会 岩谷和文さん、塚崎育生さん
場所：岩谷桃園、和田まちづくりセンター



6月11日(水)、旭中学校1年生21名が、『ふるさと再発見ツアー』で旭町内3か所をまわりました。和田地区の岩谷桃園では、摘果した桃を実際に触り、桃の香や手触りを確かめました。その後、和田まちづくりセンターへ移動し、「1年を通じた仕事内容」や「作るときの工夫や心がけていること」など、岩谷さんに生産者の思いを講話していただきました。桃づくりを大切に、次世代へつなげていきたい桃和会のみなさんの思いを感じてほしいです。

和田地区高齢者クラブ 平和学習

5月17日（土）、戦後80年という節目に、平和学習の一環として和田地区高齢者クラブ19名が広島平和記念資料館を訪れました。

広島平和記念資料館では、「戦争が繰り返されたら怖いね」、「世界には、今も苦しんでいる人々がいるんだよね」との感想がありました。日本の歴史を振り返りながら、今後2度と戦争を起こさないためにはどうすればいいのかを考える研修になりました。その後は広島市植物公園へ行き、美しい花を見て環境美化を学びました。



3世代交流親睦 グラウンドゴルフ大会

5月25日（日）、雨天のため、体育館でスカットボールを行いました。初めてのスカットボールに苦戦していた人も、次第に点数の穴に入ようになりました。ホールインワンの時は、参加者同士ハイタッチする姿も見られ、笑顔あふれる交流会となりました。



食改さんより、
レーズン蒸しパンと人参を
すりおろしたチーズ蒸し
パンが配られました。



まちセンミニライブ!!



5月25日（日）、懐かしのフォークソングや歌謡曲など、知っている曲に自然と手拍子が起き、一体感のある盛り上がったミニライブでした。優しい歌声に癒され、来館者からは「素敵な演奏ばかり。また、聴きたい。」との感想がありました。

(注) 1打目で5番の穴に入ったらホールインワンとしました。

第1回奉仕作業



5月31日(土)、各自治会、高齢者クラブ、子ども会、まちづくりセンター運営推進委員会の皆さん総勢59名の方にご協力いただき、まちづくりセンター周辺の草刈りや植木の剪定などを行いました。広い範囲を綺麗にしてくださいありがとうございました。

地域に花を植えよう！

5月31日（土）、環境保全・景観美化に対する意識の向上を目的に、和田地区子ども会と地域住民の皆さんと一緒に、まちづくりセンター校舎前花壇にマリーゴールドと日々草を植えました。きれいな花が咲きますように！



鳥獣害対策講習会

6月7日（土）、島根県西部農林水産センターより講師を招き、対策の基本的な考えや柵の設置ポイントについて学びました。農家・非農家関係なく、鳥獣を寄せ付けない環境をみんなで作っていきましょう。



たなばた飾り

今年のたなばた飾りは、7月1日（月）から4日（金）夕方まで上和田無人市場に、その後は11日（金）まで和田まちづくりセンター玄関に設置します。短冊とペンを置いていますので、みなさん願い事をたくさん飾ってくださいね！



昨年のたなばた飾りの様子

願いごとは叶ったかな？



7月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3 13:50 旭中学校2年生 家庭科-浴衣の 着付け	4	5 8:30手芸教室
6 8:30 フリースロー大会	7 19:30 さくら会 (百歳体操)	8 14:50~15:20 ラブック号 19:30生花教室	9	10	11	12 13:00 オーディオ 鑑賞会
13	14 19:30 さくら会 (百歳体操)	15 19:30 総務企画部会	16	17	18	19 8:30手芸教室
20	21 19:30 さくら会 (3B体操)	22 19:30生花教室	23	24	25	26 13:00 陶芸教室
27	28 19:30ふれあい 福祉部会 19:30 さくら会 (百歳体操)	29	30			

見て！
聞いて！

私のおすすめ！



(本郷)

テレビドラマ Silent を見て手話に興味を持ち、今は手話サークルに通っています。みなさんも始めてみませんか。

わんッ！



〈手話の紹介〉



おはよう



こんにちは



こんばんは



おつかれさま



ありがとう



肛門ガツパの親分

第2話



文 佐々岡健次

前回のお話しは…

美又温泉国民保養センター横の展示場で、お客さんに「肛門ガツパ」の説明をしながら、「親分は何処に住んでいたのだろう？」と私は常々思っていた。そんなある日、「わしゃあ、知つとるでえ〜」と云う兄さんが現れた…というところでした。では、続きをどうぞ！

さらに…

急いで外の自動販売機でコーヒーを買って来て兄さんの前に置いた。兄さんは、「あんたは、この親分が何処に居たか知つとりんさらんだろうが、わしの持っている土地に親分の墓があって、そこに居たんだよ。」と云う。

ええ〜!?

エ〜〜ッ、墓まである！私はびっくりこいて大声になった。展示場には私の絵を見に来ている人も居たが、私はその人をほったらかしにしてその話をじっくり聞く事にした。

どこに…

その場所は、わしの父親の田んぼがあった所でな…。「それは、ど…どこです!？」と身を乗りだし私の鼻息も荒くなった所で、兄さんが「あ〜わしゃあ甘いのが飲まんのだがのオ」と云うので急いで外に出て「甘いコーヒー」を買って来て兄さんの前に置いた。

どこに!!

兄さんは、ゆっくりそれを飲み始めて「新生入口」と云う所でなあ。とにかく車で案内すらあと、そこに行くことに決まった。



次回は…

大興奮の私は、兄さんと一緒に親分の墓へ…。次回を、お楽しみに！



教子ウイムセット家、 男子の散髪事情

文・写真 教子ウイムセット



皆さま、こんにちは。今日は、我が家ではごく当たり前のことですが、ほかのお宅で話すとびっくりされることをご紹介します。

実は、我が家の長男14歳と次男12歳は今までの人生で一度も散髪屋さんや美容院へ行ったことがないのです。

夫は、息子たちが4か月くらいの頃からずっと髪を切り続けており、なんと彼らの専属美容師をしているのです。



ジャマイカ4か月↑初めての散髪

夫は会社勤めですから、もちろん美容師の資格は持っていません。ただ、若い頃から彼自身の髪を切る習慣を身につけており、大学時代は寮で友達のを切っていた経験もあるらしく、慣れた手さばきで息子たちの髪を整え続けています。

しかし、彼らもお年頃ですし、カリスマ美容師に切ってもらいたいのでは？と考えた夫は、そろそろ美容院か散髪屋へ行った方が良くないかな？と2人に提案したそうですが、お父さんのほうが良いから、自分たちは散髪屋

には行かないと断ったそうです。母としては、たまにはプロの人に流行りのスタイルにしてもらったらいいのに…と思うのですが。

昔は、息子たちが希望したモヒカン刈りにして学校へ行ったこともありましたが、頭の横にイニシャルの文字を入れたこともありました。子どもたちが髪を剃り上げても、髪を染めても何も言われな、アメリカはかなり自由な校則がありますので、夫は息子たちのヘアアレンジを楽しんでいた時代もありました。

日本へ行く前も夫が綺麗に散髪しました



パリスはいつも不満顔

夫の散髪屋さん…長男は夫と相談しながら髪型を決めますが、次男は切った髪が目に入って痛い〜っ！痒い〜っ！と毎回不満げな顔をして切ってもらっていますが…いったい何歳まで続くのでしょうか？見ものですよね！（ちなみに、私は定期的に美容院へ行っています）